



Marienschule, Lembecker Str. 18, 46359 Heiden,
Tel.: 02867-8569, sekretariat.marienschule@msh-iserv.de

Elternbrief 11

Heiden, 18.06.2025

Liebe Eltern/ Erziehungsberechtigte der Marienschule,
wir wenden uns mit letzten Informationen des Schuljahres an Sie.

Rund um die Marienschule

Im Rahmen der Schulentwicklung haben wir in den letzten Wochen Hospitationsstunden für Sie als Eltern angeboten, um Ihnen einen Einblick in das individuelle Lernen mit System zu ermöglichen. 51 Eltern sind dieser Einladung gefolgt. Im Anschluss an die Hospitationszeit sind viele wertvolle Gespräche entstanden, in denen ein Austausch über das veränderte Lernen stattgefunden hat. Es war für beide Seiten gewinnbringend. Einen herzlichen Dank dafür!

Im Zuge des veränderten Lernens hat das Team der Marienschule schon seit Herbst 2024 in pädagogischen Sitzungen immer wieder über eine angepasste Leistungsbewertung und Leistungsrückmeldung gesprochen, die dem individuellen Lernen gerecht wird. In diesem Zusammenhang erscheint uns eine individuelle Rückmeldung zu Unterrichtsleistungen für die Kinder eine logische Konsequenz. Der Antrag der Lehrerkonferenz, auf Zensuren in Klasse 3 zu verzichten, wurde deshalb in der Schulpflegschaftssitzung ausführlich besprochen und diskutiert. Die Schulkonferenz der Marienschule hat dann in der Sitzung am 16.06.2025 darüber beschieden, in Klasse 3 auf die Leistungsbewertung mit Noten zu verzichten. Das bedeutet, dass ab dem Schuljahr 2025-2026 schriftliche Arbeiten in den Fächern Mathematik, Deutsch und Englisch geschrieben werden. In Klasse 3 erfolgt eine schriftliche Rückmeldung, Zensuren werden erst ab Klasse 4 gegeben.

Das angepasste Leistungskonzept finden Sie ab Juli 2025 auf der Homepage der Marienschule.

Freilichtbühne

Am Donnerstag, 01.07.2025, besuchen alle Kinder und Kolleg/-innen der Marienschule die Freilichtbühne Coesfeld. Wir erleben das Musical *Shrek*. Darauf freuen wir uns alle

schon sehr. Alle Kinder kommen an diesem Morgen ganz normal zur Schule. Wir fahren um ca. 8.30 Uhr mit den Bussen nach Coesfeld. Die Vorstellung wird ca. 2 Stunden dauern. Die Rückkehr in Heiden wird gegen 12.20 Uhr sein. Bitte geben Sie Ihrem Kind ein kleines Frühstück und Getränk (Wasser) mit, das in der Pause verzehrt werden kann. Der Zuschauerraum der Freilichtbühne ist beschattet, so dass eine Kopfbedeckung nicht zwingend notwendig ist. Jedes Kind zahlt die Eintrittskarte in Höhe **von 7 Euro**. Der Restbetrag für die Eintrittskarten und die gesamten Buskosten trägt der Förderverein der Marienschule. Dafür einen herzlichen Dank! Bitte geben Sie das Geld bis zum 27.06.2025 an die Klassenleitung Ihres Kindes. Uns allen wünschen wir eine tolle Vorstellung!

Nach dem Besuch der Freilichtbühne ist kein Unterricht. Die Betreuung in der OGS / ÜMI findet regelmäßig statt. Die Schach-AG entfällt für die Erstklässler. **Für die Kinder der Klassen 3 und 4 findet die Schach-AG und die Chor-AG statt.** Für die Buskinder stehen nach dem Ausflug zur Freilichtbühne und nach den AGs passend die Busse zur Verfügung.

Zeugnisse

Am Mittwoch, 09.07.2025 erhalten die Kinder der Jahrgänge 1-3 die Zeugnisse. Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Mappe für dieses Dokument mit in die Schule, damit es passend transportiert werden kann. Für Rücksprachen zu den Zeugnissen können Termine über das Sekretariat am 10.07.2025 in der Zeit von 8.00 – 10.00 Uhr vereinbart werden.

Verabschiedung

Zum Ende des Schuljahres verabschieden wir Frau Kirsch-Wansing und Frau Walter in den Ruhestand. Beide Kolleginnen waren viele Jahre Teil unseres Teams. Wir danken Ihnen für Ihren Einsatz für die Marienschule und die Kinder. Wir wünschen Ihnen alles Gute. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde werden die Kolleginnen am 10.07.2025 verabschiedet. Danke, dass Ihr Teil unseres Teams wart.

Letzter Schultag

Am Freitag, 11.07.2025 findet für alle Kinder der Schule der Abschlussgottesdienst statt. Alle Klassen treffen sich um 7.45 Uhr an der Kirche St. Georg. Die Eltern des Jahrgang 4 sind dazu herzlich eingeladen. Sollte Ihr Kind den Gottesdienst nicht

besuchen, kommt es um 8.50 Uhr in die Schule. Ab 10.15 Uhr verabschieden wir 87 Viertklässler durch das Spalier aus der Marienschule. Unterrichtsschluss ist um 10.45 Uhr. Wir wünschen allen Viertklässlern viel Erfolg auf ihrem weiteren Weg und einen guten Start in der neuen Schule!

Zum Ende des Schuljahres bedanken wir uns bei allen Eltern für die kooperative und gute Zusammenarbeit. Auf vielfältige Weise haben Sie das Schulleben im Kleinen, wie im Großen unterstützt und bereichert. Vielen Dank dafür!

Besonders möchten wir auch den Eltern danken, die sich in den verschiedenen Mitwirkungsgruppen der Marienschule eingebracht haben und durch Ihren Einsatz Verantwortung für die Schule übernommen haben. Vielen Dank dafür!

Wir wünschen Ihnen erholsame Ferien und den Viertklässlern alles Gute!

Herzliche Grüße auch im Namen des gesamten Kollegiums

M. Kamps

Mareen Kamps

-Schulleiterin-